
 

令和６年河南町議会１２月定例会議 一般質問通告書(１日目)      

 

１番 議席番号６番 議会議員 河 合 英 紀 

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１．地域公共交通について 

 

(1) 1年が経過して、住民からの意見・要望は 

（バス停場所の変更・廃止地区・朝・夕の減便） 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 維持するために乗車数を増やす必要がある 

対策としてどのように考えているのか 

(3) 運賃収入以外の収入として広告収入を増やす

必要がある。対策としてどのように考えているの

か 

(4) やまなみタクシーをデマンド方式にするため

の問題と課題は 

(5) やまなみタクシーをタクシーチケット配布方

式するための問題と課題は 

２．災害対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 大阪府北部地震で吹田市は災害対策本部の設

置の遅れと職員間の情報共有に課題があった。ど

のような問題があり、課題に対してどのような対

策をしたのか 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 災害が起こった際、勤務時間外の場合、職員は

個人の状況を考慮せず、役場に来るのか 

(3) 町内に住んでいる職員は約 25％であるが、この

人数で災害時に対応できるのか 

(4) 南海トラフの想定として木造家屋の 58 棟が全

壊、半壊が 531棟である。具体的には耐震性を満

たさない住宅が多い地区はどこを想定している

のか 

(5) 避難所は最大 61 か所を想定しているが、すべ

ての住民が避難できるのか 
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(6) 現状の備蓄品では避難場所での生活を何日間

可能なのか 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(7) 近年の自然災害被害としてどのような事態が

起こったのか（土砂崩れ・冠水・通行止め） 

(8) 青崩のキャンプ場から流出した土砂による 309

号線の通行止めの対策は 

(9) 一須賀浄水場前の冠水に対する対策は 

(10) 急傾斜地対策として令和 9 年度の完成を目指

しているが、計画通りなのか 

完成を早めることはできないのか 

(11) コミュニティタイムラインは年に 2 か所を支

援しながら作成しているが、支援数を増やすこと

はできないのか 

(12) ミサイル対策として、ミサイルから避難する

場所は河南町にあるのか 

(13) 町中心地再編整備基本計画に地下施設を作る

ことに対しての考えは 
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